
 
REQUERIMENTO 04/ 2025  

Excelentíssima Senhora Presidente,  

O vereador após a devida tramitação regimental, solicita que seja encaminhado ao Prefeito 
Pedro Braga  e em especial ao secretário Municipal de Saúde o seguinte requerimento:  

 

- Que seja prestado informações sobre a Fibromialgia no município:  

 

- Número estimado de pacientes diagnosticados com fibromialgia nos últimos cinco 
anos; 

- Existência de cadastro específico ou banco de dados sobre pacientes com 
fibromialgia na rede pública de saúde; 

- Disponibilidade de atendimento especializado para os portadores da síndrome, 
incluindo acompanhamento médico, fisioterapêutico e psicológico; 

- Ações e campanhas desenvolvidas pela Secretaria para conscientização, 
diagnóstico e tratamento da fibromialgia; 

- Existência de parcerias ou convênios com entidades para oferecer suporte aos 
pacientes com fibromialgia. 

 

JUSTIFICATIVA:  

A solicitação das informações visa compreender a realidade dos pacientes com fibromialgia 
em Buritizeiro, a fim de identificar a disponibilidade de recursos, serviços e ações para o 
tratamento e apoio a essa condição. Essas informações são essenciais para o 
planejamento de melhorias no atendimento à população afetada, garantindo maior eficácia 
na saúde e suporte a esses pacientes. 

Solicito, portanto, o envio dessas informações dentro do prazo regimental. Desde já, 
agradeço a atenção e me coloco à disposição para eventuais esclarecimentos. 

Sala  Das Sessões Bento De Melo, 24 de fevereiro de 2025.   

 

 

JULYARD MYKELY DA SILVA FARAGO 

 VEREADOR  


